
　　　走り幅跳び　第２位　岩　﨑　　潤

　　　走り高跳び　第２位　市　来　健志郎

　　　走り高跳び　第４位　岩　﨑　　潤

　　　三段跳び　　第４位　市　来　健志郎

　　　１１０MH　  第４位　田　尻　綾  清

　　共通２００ｍ　第３位　永　井　菜　奈　

　　２年８００ｍ　第１位　吉　薗　　栞

　共通１５００ｍ　第３位　吉　薗　　栞

陸上部（女子の部）

水泳２年男子１００ｍ
第２位　神尾　健太

ソフトテニス女子【団体】
予選２－０で決勝トーナメント

陸上部（男子の部）

バレーボール男子
1試合目　　須木中０－２西小林中
2試合目　　須木中１－２永久津中

～児童書～～一般書～

ソフトテニス女子【個人】
第５位（井上萌美・石橋邑璃）ペア

剣道部男子　【個人戦】
第３位　　栗　原　　大

1回戦　須木中２－１西小林中
準決勝　須木中０－２細 野 中　

結果　　第3位
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　６月１日（土）～１３日（木）にかけて、平成２５年度西諸地区中学校総合体育大会が
開催されました。
　須木地区からは、男子バレー部、女子ソフトテニス部、剣道部、陸上部が出場し、日頃
から鍛えた練習の成果をいかんなく発揮し、各部とも熱戦を繰りひろげました。
　その中で、剣道部の栗原大くん、ソフトテニス部の井上萌美さん、石橋邑璃さん、陸上
部で岩﨑潤くん、市来健志郎くん、田尻綾清くん、永井菜奈さん、吉薗栞さんが見事に勝
ち上がり、念願の県大会出場を決めてくれました。
　選手の皆さん、県大会では、いかに自分を表現できるかで勝敗が決まります。個々の力
を集結し、「須木中の名」を県下に轟かせてほしいと期待しています。

　
夏
休
み
読
書
感
想
文
・
感
想

画
の
課
題
図
書
が
入
り
ま
し
た

の
で
、
そ
の
中
か
ら
1
冊
紹
介

し
ま
す
。

「メガネをかけたら」
作：くすのき しげのり
絵：たるいし まこ

＊
貸
出
中
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予
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で

き
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暑
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を
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エ
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０
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ジ
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六
月
二
十
四
日

（
月
）
に
上
九
瀬
公
民
館
で

防
災
ス
ピ
ー
カ
ー
シ
ス
テ
ム
の
試
験
放
送
を
実

施
し
、
様
々
な
種
類
の
サ
イ
レ
ン
音
の
テ
ス
ト

試
験
を
行
い
ま
し
た
。

　
現
在
、
市
で
は

「
九
州
一
安
心
安
全
な
ま
ち

小
林
市
」
を
目
指
し
、
防
災
メ
ー
ル
の
登
録
を

推
進
し
て
お
り
ま
す
が
、
ま
だ
登
録
数
が
少
な

い
こ
と
と
併
せ
て
メ
ー
ル
の
確
認
の
出
来
な
い

世
帯
も
あ
り
ま
す
。

　
須
木
地
区
は
山
間
部
に
位
置
し
、
災
害
の
発

生
が
高
い
地
域
で
す
。

 
万
が
一
の
災
害
時
に
、
住
民
へ
災
害
情
報
を

し
っ
か
り
と
伝
達
で
き
る
手
段
の
検
証
の
た
め

に
、
今
回
試
験
放
送
と
地
区
住
民
ア
ン
ケ
ー
ト

を
実
施
し
た
と
こ
ろ
で
す
。

 
今
後
も
、
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果
を
も
と
に
、
防

災
対
策
へ
の
取
り
組
み
を
検
討
し
て
い
き
、
安

心
安
全
な
ま
ち
づ
く
り
を
目
指
し
ま
す
。

　先日、住民の皆様に、「もみじの里づくり事業」に伴う、アンケートのご協力をいただきま
した。アンケートには多くのご意見やアイデアが寄せられており、貴重な意見を今後の事業展
開に組み込んでいくための、参考意見とさせていただきます。
　この「もみじの里づくり事業」は、須木地域協議会より「もみじの里」を須木地区で実施し
てはどうかとの提案があり、地区住民より有識者を含めた「もみじの里づくり実行委員会」を
結成し、平成24年～26年の３ヶ年での事業として計画され、事業成功に向け検討を進めていま
す。
　もみじの里づくり実行委員会では、この財政状況の苦しい中に、須木地区に措置して頂いた
予算を、決して無駄にすることなく、地区住民の活性化に繋がる事業の確立を目指すため、地
区住民の意見を充分に取り入れて、地域の財産（自然資源）を住民一体となった取組みを行
い、次の世代へ引き継いでいく里づくりを目指していきます。
　また、アンケートで記入の多かった、沿道の妨げになる樹木の伐採等も、実行委員会で率先
して実施する計画も予定しています。今後は、事業の実施に向けて各地区の役員さん方との協
議を進め、地区住民の意見を、更に取り入れた事業の展開を行なっていきます。

①もみじの里づくり事業をご存じでしたか。

　１．はい【２１７世帯】　２．いいえ【２０４世帯】　＊無回答【２１世帯】

②あなたが、須木地区で最も景観が美しいと思う場所はどこですか。
　
＊複数回答可
・ままこ滝　　　　（１７６）　・すきむらんど周辺　　（５６）・かるかや　　　　（２５）
・おどのが丘公園　　（１３）　・テレビ塔からの景観　（１１）・城山公園　　　　（１０）
・萩原さん宅水仙　　　（９）　・内山～野尻の道路　　　（８）・鳥田町の大いちょう（７）
・キャンプ場の周辺　　（６）　・永迫奇岩群　　　　　　（５）・大規模林道　　　　（５）
・下田地区の秋の稲穂　（５）　・勝美館からグラウンド方面のもみじ　　　　　　　　（４）
・みくぼの滝　　　　　（２）　・袋谷川沿い　　　　　　（２）・河川プール　　　　（２）
・大年山の秋のもみじ　（２）　・浜ノ瀬ダム　　　　　　（２）・九瀬のトドロ滝　　（２）
・堂屋敷方面の道路沿い（２）　・大年山の景観　　　　　（２）・浦の名川のもみじ　（２）
・水田に映るホタル　　　　　　・小学校裏の軍谷川のホタル　　・鶴園公園周辺
・中河間のもみじ　　　　　　　・鳥田町（九瀬区）のもみじ　　・猫坂の桜、彼岸花
・須木城からの景観　　　　　　・奈佐木バス停上の秋の紅葉　　・綾北　輝嶺峠
・秋の紅葉時、中河間川内　　　・九瀬峠　　　　　　　　　　　・足狩からの風景
・大規模林道より眺める景色　　・田代八重、綾線のイワタバコの群生地
・堂屋敷のケヤキ林・一本杉の木・湖畔荘の付近　　　　　　　　・内山小中学校の桜

③あなたがお住いの地区で最も景観が美しいと思う場所はどこですか。

【永田地区】
・おどのが丘公園　　　（２６）　・テレビ塔からの眺め　　（４）・ままこ滝　　　　（８）
【麓地区】
・ままこ滝　　　　　　（５）　・すきむらんど　　　　　（５）・城山公園の枝垂桜　（６）
【原地区】
・河川プール周辺　　　（９）　・袋谷川～本庄川　　　　（３）・宮ノ瀬川　　　　　（２）
【中河間地区】
・中河間河川公園　　（１０）　・馬頭観音　　　　　　　（３）・荒谷渓谷
【上九瀬地区】
・トドロ滝　　　　　（１０）　・鳥田町の大いちょう　　（３）・シャクナゲ園

【下九瀬地区】
・鳥田町小学校周辺　　（３）　・鳥田町の大いちょう　　（３）・紅葉時の古屋敷地区
【夏木地区】
・鳥田町の大いちょう　（６）　・公民館周辺　　　　　　（３）・釘水流のもみじ　（２）
【堂屋敷地区】
・県道143号線沿い(中河間・多良木線）　　　・楓類.シダ類の群生地標高650メートル
【奈佐木地区】
・永迫奇岩群　　　　（１１）　・奈佐木城　　　　　　　（６）・みくぼの滝　　　（４）
【内山地区】
・内山小中学校の桜　　（４）　・内山～野尻線のもみじ　（２）・川沿いの樹木　　（４）

④あなたが、須木地区で整備して欲しいと思う景観の場所がありますか。
　＊後日各組回覧にて配布します。
⑤その他、ご意見がありましたらご記入願います。
　＊後日各組回覧にて配布します。
　④・⑤については、多数の意見を頂きましたが、今回の紙面では、全ての掲載ができなかっ
たので、来月の各組回覧にて、集計結果報告書を配布し、皆様への報告にかえさせていただき
ます。
　住民の皆様のアンケートご協力、ありがとうございました。

　
五
月
二
十
九
日

（
水
）
に
小
林
市
文
化

会
館
に
て
、
宮
崎
・
須
木
線

（
県
道
二
六

号
）
道
路
改
良
促
進
協
議
会
が
開
催
さ
れ

ま
し
た
。

　
宮
崎
・
須
木
線
は
、
宮
崎
市
役
所
の
交

差
点
を
起
点
と
し
、
国
富
町
、
綾
町
の
大

吊
り
橋
を
通
過
し
、
須
木
地
区
の
国
道
二

六
五
線
ま
で
を
結
ぶ
重
要
な
県
道
で
す
。

　
し
か
し
、
皆
様
も
ご
存
じ
の
よ
う
に
綾

町
と
須
木
区
間
に
つ
い
て
は
、
幅
員
狭
少

で
カ
ー
ブ
も
多
く
、
自
動
車
の
離
合
が
困

難
な
区
間
が
残
っ
て
い
ま
す
。

　
こ
の
様
な
状
況
を
踏
ま
え
、
小
林
市
独

自
で
道
路
改
良
の
早
期
着
工
に
向
け
た
積

極
的
な
活
動
を
目
的
と
し
て
、
小
林
市
の

関
係
団
体
と
連
携
し
、
協
議
会
を
設
立
し

て
い
ま
す
。

　
こ
の
協
議
会
は
国
・
県
へ
の
早
期
着
工

要
望
活
動
、
関
係
県
土
木
事
務
所
へ
の
完

成
期
間
ま
で
の
、
交
通
安
全
施
設
等
設
置

要
望
、
早
期
着
工
に
向
け
た
看
板
設
置
や

広
報
活
動
の
啓
発
活
動
を
行
な
い
ま
す
。

想た介絵：たるいし まこ


